
 

 

 

１１月１日（火）から第 4 教育期がスタートしました。この第 4教育期はテーマが「よりよい未来を考

える」です。「私」の未来を考えるとともに、「私たち」の未来（2 学年、城西中学校）を考えながら、日々

を過ごしてほしいです。校長先生から、「今」「ここ」を大切にしながら、隣りにいる人、同じ空間にいる

人を大事にして生活をしてほしいと話がありました。最高学年になる準備をこれからしていきましょう。 

第 4 教育期の抱負を 2 年 3 組渡部暁奈さんが堂々と述べました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 4 教育期に入り、来週には定期テストが控えています。今はテスト前です。学習に励んでほしいです。 

 

 

 11 月 2 日（水）に小千谷市白山運動公園陸上競技場周辺特設コースで新潟県中学校駅伝競走大会が行

われ、2 年生からも 6 名が参加しました。秋晴れの中、県大会という舞台で、精一杯走る姿がありました。

結果は Aチーム４位でした。選手の皆さん本当にお疲れさまでした。そのほかでは、卓球部が先週末に行

われた上越地区新人卓球大会を突破し、男女ともに団体戦で県大会出場を決めました。個人では女子  

さんが県大会出場を決めました。テニス部では市民スポーツ祭ソフトテニス大会で男子、   ・ ペア

が 26 ペア中優勝、女子、  ・   ペアが 77 ペア中準優勝を飾りました。今週末にはソフトボール

部が福井県福井市で行われる北信越中学生選抜ソフトボール大会に出場します。テスト前ではありますが、

各部が大会等に参加し、今までの練習の成果を発揮し、良い成果をあげています。成果を自信にするとと

もに、さらに改善点を明確にして、次の目標に向かって努力を重ねてほしいです。 

＜駅伝部、卓球部、ソフトテニス部の生徒の感想を裏面に掲載しました。ご覧ください＞ 
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 第 4期に向けて 

                                          2年 3組  

私は立候補で、後期級長会に入りました。級長会は初めてということもあり、 

慣れない仕事や動きが多い中、「副級長」として、ふさわしくなるように成長して 

いきたいと考えています。副級長に「ふさわしいってどういうことかな」と考え、 

前期副級長  さんに聞いてみました。  さんは私に「臨機応変にできること」 

「まとめるために声かけをすること」と答えてくれました。私は臨機応変に動くこ 

とはできるかもしれませんが、人をまとめる声がけができるのか不安です。そこ 

が私の課題でもあると思うので、第 4期はまとめる声掛けを頑張ります。 

また、音楽祭のとき、校長先生が、2年生は「いよいよ来年度の生徒会について考えていく時期だ」と話をされ

ました。話を聞いて、私も「頑張らないと」と思いました。生徒会については、学年やクラスで来年度の生徒会で、

私たちがどうしていきたいのかを考えはじめています。このあと、執行部メンバーなどリーダーを決めて、そのリー

ダーと一緒になって、一緒に作り上げていきたいです。 

個人としては、定期テストの準備をしっかりとしたいと思います。前回のテスト勉強の期間、ワークを終わらせる

ことに時間がかかり、苦手な教科や問題の対策まで手を回すことができませんでした。その点をふまえて、今回

のテストでは苦手な部分をまとめてから、問題練習を繰り返ししていきたいです。 

４期では級長会やテストがあり、忙しいと思いますが、クラスや級長会のメンバーと一緒に充実した毎日を過ごし

たいと思います。私が２学期になって特に力を入れたいことはあいさつと部活動です。 
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駅伝部  

 私は今回の大会で 5 区を走りました。今まで辛い

練習やけがをして悔しいときもたくさんありました

が、本番で全力を出すことができ、自己ベストを更

新できてよかったです。 

駅伝部  

 私は県大会にサポート・応援係として小千谷や行

きましたが、本当に良い大会になりました。一人一

人ががんばって走りぬく姿がとても印象に残りまし

た。 

駅伝部  

 地区大会では妙高高原中に負けて、今回県大会で

妙高高原中に勝つことができました。結果は 4 位で

北信越大会まであと 1 歩届きませんでしたが、最後

までタスキをつなぐことができてよかったです。 

駅伝部  

 バスケ部と駅伝部の両立で、あまり駅伝の練習に

は参加できませんでしたが、普段の朝練習からたく

さん走った結果、良い成果が出てよかったです。当

日もサポートや応援を頑張れてよかったです。 

駅伝部  

 今回の県駅伝大会で、私は選手のサポートでした

選手の通貨順位や応援を頑張りました。結果は 4 位

でしたが、参加できてよかったです。 

男子卓球部  

 団体で県大会が決まったとき、自分は涙を流すく

らいうれしかったです。これから自分や仲間と一緒

にミスを減らせるよう練習に励みます。 

女子卓球部  

 団体戦でも、個人戦でも県大会に進むことができ

ました。大会で見つかった課題を練習で改善し、県

大会に臨みたいです。 

男子ソフトテニス部  

 今回の大会では、危ない場面などでも焦らず落ち

着いてプレーすることができました。そのおかけで、

初めて優勝することができました。 

女子ソフトテニス部  

 先日の大会ではペア同士でモチベーションを下げないように、声を掛け合いながら試合をすることを心

掛けました。その結果、2 位という結果になりました。この試合を通して、仲間の大切さを改めて感じるこ

とができました。 
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月 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 清掃あり 教育相談 

・終学活終了  １５：１０ 

・生徒下校完了 １５：２５ 

朝
学
習 

月
１
授
業 

月
２
授
業 

 
月
３
授
業 

月
４
授
業 

給 

食 

教
育
相
談 

 

部
活
な
し 

８ 

 

火 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 清掃なし 教育相談 

・終学活終了  １５：５５ 

・生徒下校完了 １６：１０ 
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水 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 清掃あり フッ化物洗口 質問教室 

・終学活終了  １５：１０ 

・質問教室  15：10－15：45 

・生徒下校完了 １６：００ 

朝
学
習 

水
１
授
業 

水
２
授
業 

水
３
授
業 

水
４
授
業 

給 

食 

水
５
授
業 

 

 部
活
な
し 

10 

 

水 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 清掃なし 週の振り返り 午後授業なし 

第３回定期テスト１日目 

・終学活終了  １３：４５ 

・生徒下校完了 １４：００ 
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金 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 清掃あり 午後授業なし 

第３回定期テスト２日目 

・終学活終了  １３：５５ 

・生徒下校完了 １５：１５ 
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＜保護者の皆様＞  □ 令和 5 年度 PTA 会長、副会長候補者選出用紙（11／２ 配付） 

 ご確認ください！ □ 高校入試用学習教材の申込みについて （11／４ 配付） 

□ ２学期末 保護者面談のお知らせ（来週配付）            


